



Visión Policial

Día a Día

Edición No. 43

Managua, 20 de enero 2020

Por: Inspector Raúl Sequeira

Esclarecen secuestro de menor de edad

La Policía Nacional, a través del Segundo Jefe de la DAJ, Comisionado Victoriano Ruiz, informó a las familias nicaragüenses el esclarecimiento del caso en el que un menor de edad fue secuestrado por su propio padre.



"El día 17 de enero del año 2020 a través de las entrevistas e interrogatorios al sujeto Juan José Maltés Aragón, confesó el sitio donde había abandonado el cuerpo del niño Kendrid Jadierd Escobar, en el kilómetro 170 carretera a Santo Tomás, sector conocido como Tierra Blanca, luego de haberlo golpeado con una piedra en la cabeza y creyendo que lo había asesinado, dejó abandonado su cuerpo durante seis días".

Resultados del trabajo policial en todo el país

En la última semana la Policía Nacional, a través del trabajo preventivo e investigativo de todas sus especialidades, logró la captura de 65 delincuentes en todo el país, de ellos 43 son por cometer robos con intimidación.



DELINCUENTE PRÓFUGO SE BUSCA



Jeison Joesman Castro Ortez
Registra antecedentes delictivos de Robo con Intimidación (asalto)

De igual manera, Institución Policial difundió en los medios de comunicación la fotografía del prófugo de la justicia, Jeison Joesman Castro Ortez, autor del delito de femicidio en perjuicio de Ruth Elizabeth Aburto Acevedo, hecho ocurrido el día de ayer, en el municipio de Jinotepe, departamento de Carazo.

Informe de seguridad de tránsito nacional

En su acostumbrado informe, la Dirección de Seguridad de Tránsito Nacional dio a conocer la ocurrencia de 745 accidentes, que dejaron el saldo fatal de 10 personas fallecidas y 34 lesionadas.

De las víctimas fatales cinco eran conductores, cuatro pasajeros y uno era peatón.



Oficiales en Chontales rinden homenaje a Rubén Darío

Con motivo del 153 aniversario del natalicio del Príncipe de las Letra Castellana, Rubén Darío, oficiales en el departamento de Chontales le rindieron homenaje, recordando parte su obra literaria y el valor invaluable que tienen sus escritos en nuestra educación.



Caminata en saludo al 153 aniversario de Rubén Darío

De igual manera, el pasado fin de semana, en el municipio El Rama la Institución Policial brindó seguridad a la caminata realizada en saludo al 153 aniversario del máximo exponente del Modernismo.



II Curso Básico Policial, Concentrado en Táctica Militar en Rivas

Dedicado a la memoria del Poeta Leonel Rugama, 19 oficiales del departamento de Rivas, están participando en el II Curso Básico Policial, Concentrado en Táctica Militar. La capacitación tiene como objetivo mantener preparadas a las fuerzas policiales para brindar un mejor servicio de seguridad a la población.



Seguridad fortalecida en zonas rurales del país

A fin de que las familias que habitan en las zonas rurales del país realicen sus actividades diarias con seguridad, las y los oficiales realizan patrullaje, confrontas y visitas casa a casa por las diferentes comarcas que conforman el municipio El Rama, Región Autónoma Costa Caribe Sur.



Durante los recorridos, los oficiales también aprovechan para realizar reuniones con pobladores de estas zonas, para escuchar sugerencias, quejas o denuncias relacionadas con el trabajo policial.



Festejan salida de Cosecha de Maíz

Con un recorrido realizado por carrozas que adornaron las principales calles del municipio de El Rama, la población celebró la salida de la “Cosecha del Maíz”, culminando en el parque de ferias Pedro Lenín, lugar en que se desarrolló una actividad cultural, resguardada por la Policía Nacional.



Seguridad garantizada en parque de ferias y mercadito de El Rama



La Institución Policial en el municipio del El Rama mantiene vigilancia permanente en el parque de ferias y mercaditos de esta ciudad, garantizado la seguridad de comerciantes y población que asiste a realizar sus compras.

Población de Nueva Guinea recuerda a Darío

En el municipio de Nueva Guinea, Región Autónoma Costa Caribe Sur, la Policía Nacional brindó seguridad a la caminata realizada por pobladores que salieron a las calles para conmemorar un año más del nacimiento del creador de “Azul”.



Familias rivenses conmemoran a Rubén Darío

Los rivenses también salieron a las calles para conmemorar 153 años del nacimiento de Rubén Darío, los Azulitos estuvieron presentes durante el recorrido, asegurando el cierre de las vías por donde se realizaba la movilización.



De igual manera, en el departamento de Rivas, específicamente en el municipio de San Juan del Sur, la Institución Policial estuvo dando cobertura a la noche de gala y elección de la Musa Dariana, evento en el que se contó con la participación de 400 turistas nacionales y extranjeros.



Población de Nueva Guinea recuerda a Darío

Compitiendo en juegos de fútbol jóvenes rivenses participaron en una actividad deportiva promovida por la DAJUV, en la que pasaron un momento ameno, alejados de la violencia y los vicios. Esta jornada fue realizada en conmemoración al 153 aniversario del natalicio del creador de “Cantos de Vida y Esperanzas”.



Entregan paquetes alimenticios a madres de Héroes y Mártires

Los Azulitos se movilizaron hasta los hogares de Madres de Héroes y Mártires de San Juan del Sur, para hacer entrega de paquetes alimenticios enviados por nuestra Jefatura Suprema, recordando de esta manera, el legado imperecedero de cada uno de estos hombres y mujeres que con su sangre abonaron a la paz, tranquilidad y seguridad de nuestra tierra.



Realizan labores de embellecimiento en Unidad Policial de Boaco



En Boaco, las y los oficiales continúan realizando labores de embellecimiento en la nueva Unidad Policial Comisionado General Buenaventura Miranda Fitoria, inaugurada recientemente y que beneficia a más de 150 mil habitantes de este departamento

Presencia preventiva en calles de El Rama

A fin de prevenir los accidentes de tránsito y sus consecuencias, oficiales en el municipio de El Rama mantienen constante presencia en carreteras, verificando, también, que las y los conductores manejen con sus documentos en regla y apoyando en el cruce de niños y personas de la tercera edad que se movilizan por este sector.



Oficiales al servicio de la comunidad

Además de la prevención, los Azulitos, con un sentido de humanismo y servicio, están atento para ayudar a las familias en El Rama, con mucho cariño apoyan en el cruce de niños por las calles que producto de las constantes lluvias se encuentran con mucho lodo.



Ambientes de seguridad disfrutan familias en ciudad El Rama

Visitas casa a casa, confrontas con establecimientos comerciales, patrullaje enfocado en la prevención, cobertura a actividades culturales y recreativas, así como la regulación operativa, es parte del trabajo que a diario es realizado por oficiales en el municipio de El Rama, creando ambientes seguros para las familias que habitan en esta localidad.



Cabe destacar que antes de salir a realizar su trabajo, las y los oficiales reciben el aseguramiento político e ideológico, de suma importancia para brindar un mejor servicio a la ciudadanía.



Cobertura policial durante fiestas diriambinas

En el municipio de Diriamba, jurisdicción de Carazo la Policía Nacional se hizo presente para garantizar la seguridad durante el tradicional Tope de Santos, que congrega a miles de promesantes y forma parte de las fiestas patronales diriambinas.

La presencia policial se mantuvo activa durante la celebración de estas fiestas, resguardando el orden, la seguridad y tranquilidad de cada uno de los promesantes.



Seguridad garantizada en Pochomil

La Policía Nacional está garantizando la seguridad de los veraneantes que aprovechan los fines de semana para darse un refrescante chapuzón en los balnearios de nuestro país, específicamente en el Centro Turístico de Pochomil, los uniformados mantienen constante vigilancia, por ser uno de los preferidos de visitantes nacionales y extranjeros.

Cabe resaltar que durante el pasado sábado y domingo a esta playa asistieron más de seis mil veraneantes.



PN en León brinda aseguramiento durante retiro de pensiones

Como todos los meses, la Institución Policial, en el departamento de León, está brindando seguridad a los adultos mayores que esta fecha se acercan a las instalaciones del INSS para retirar el pago de sus jubilaciones, correspondiente a este mes.



Oficiales participan en disertación en honor a Darío

En el Paraninfo de la Unan León, 110 oficiales de este departamento participaron en la disertación “El Camino del Genio Literario, Rubén Darío”, ofrecida por el Comisionado General en Retiro Francisco Bautista Lara, como parte del tributo que en todo el país se está realizando al creador de “Prosas Profanas y Otros Cuentos”, en esta semana Dariana.



Oficiales de Masaya reciben capacitación



Como parte del plan de preparación continua que reciben las fuerzas de la Institución Policial, 21 compañeros y compañeras de la Delegación Policial de Masaya, recibieron capacitación acerca del uso y manejo de armas de fuego. Durante la preparación los participantes también recibieron adiestramiento en tiro al blanco, fundamental para el servicio que a diario realizan.

Calidad en la atención a usuarios de las Unidades Policiales

Con una calidad y esmerada atención son recibidos pobladores, sobre todo de la tercera edad, que se hacen presentes a las instalaciones de las Unidades Policiales. Los uniformados ayudan a que ancianos se sientan con comodidad mientras hacen uso de los servicios que brinda la Policía Nacional.



Homenaje a Darío



En el 153 Aniversario de su Natalicio, con poesía, canto y danza, la Policía Nacional de Nicaragua rinde tributo al Príncipe de las Letras Castellanas, nuestro Rubén Darío.



LA VOZ DE NUESTROS FUNDADORES



Esperamos
que los nuevos
Cuadros de la Policía
mantengan fortalecida
la SEGURIDAD
CIUDADANA...

Capitán
Efrén Ramón Herrera
Fundador PN



Centinelas VP @vppolicial VisionPolicial



El Comandante
de la Revolución
Tomás Borge Martínez
siempre decía que mientras
el pueblo disfrutaba
de sus alegrías,
nosotros estábamos
en la calle trabajando,
y SE LOGRÓ ese OBETIVO,
producto de eso
es lo que hoy tenemos
y que ha sido la base de
todos estos proyectos nuevos...

Comisionado
José Aurelio Hernández
Fundador PN



Centinelas VP @vppolicial VisionPolicial